



Komitmen Kesehatan Mental Terancam oleh Tindakan Disiplin dari SafeWork NSW: Inilah yang Harus Anda Ketahui

Description

Ketidakamanan di Tempat Kerja: Mental Health Commission NSW di Sorotan

Peneliti Keselamatan Kerja mengecam badan yang bertanggung jawab atas perbaikan kesehatan mental di NSW karena gagal memberikan keamanan psikologis di tempat kerja mereka. SafeWork NSW menemukan bahwa Komisi Kesehatan Mental negara bagian tersebut telah melanggar undang-undang kesehatan dan keselamatan kerja terkait manajemen pelecehan dan masalah budaya organisasi.

Tindakan Peningkatan Dilakukan

Regulator telah mengeluarkan tiga pemberitahuan perbaikan kepada komisi tersebut yang berada di bawah manajemen sementara setelah kepergian komisioner bulan lalu. SafeWork NSW terus melakukan penyelidikan yang dapat meningkat menjadi penyelidikan resmi.

Tanggapan SafeWork NSW

Seorang juru bicara SafeWork NSW mengatakan bahwa mereka telah mengeluarkan tiga pemberitahuan perbaikan kepada Komisi Kesehatan Mental terkait manajemen bahaya psikososial di tempat kerja termasuk pelecehan, kejelasan pekerjaan dan peran, dan beban kerja yang berlebihan. Penyelidikan SafeWork masih berlanjut.

Menteri Kesehatan Mental NSW Rose Jackson telah menunjuk komisioner pelaksana untuk Komisi Kesehatan Mental.

Dampak Pemberitaan Tersebut

Peneliti membuka penyelidikan setelah The Sydney Morning Herald mengungkapkan penurunan moral staf dan laporan budaya kerja yang “toksik” di Komisi Kesehatan Mental NSW bulan Desember lalu. Sebuah email kepada mantan staf mengungkapkan bahwa banyak staf membagikan “tema dan pengalaman umum”, membuat pekerjaan peneliti menjadi lebih mudah.

Ringkasan

Penegak keselamatan kerja telah menyalahkan lembaga yang bertanggung jawab untuk meningkatkan kesehatan mental di NSW karena gagal memberikan keamanan psikologis di tempat kerjanya sendiri. Apakah Anda percaya bahwa ini menjadi masalah serius? Apa pendapat Anda tentang manajemen bahaya psikososial di tempat kerja, seperti bullying dan beban kerja? Bagaimana menurut Anda lembaga kesehatan mental dapat meningkatkan budaya kerja yang sehat dan aman? Kirimkan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark